

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Berdasarkan analisis data dengan metode *Partial Least Square* (PLS) menggunakan *software SmartPLS* dan pembahasan yang telah dilakukan pada penelitian ini mengenai *Environmental Concern* dan *Health Consciousness* terhadap Minat Beli Sensatia Botanicals maka dapat ditarik kesimpulan bahwa sebagai berikut.

1. Penelitian ini menghasilkan kesimpulan bahwa variabel *Environmental Concern* mempunyai kontribusi terhadap Minat Beli sebesar 0,688 atau 68,8%. Dapat diartikan bahwa meningkat dan menurunnya *Environmental Concern* dari konsumen atau peminat *skincare product* Sensatia Botanicals dapat berdampak pada peningkatan dan penurunan Minat Beli mereka akan *skincare product* Sensatia Botanicals.
2. Selanjutnya penelitian ini menghasilkan kesimpulan bahwa variabel *Health Consciousness* tidak mampu memberikan kontribusi terhadap Minat Beli. Sehingga dapat diartikan bahwa *Health Consciousness* dari konsumen atau peminat *skincare product* Sensatia Botanicals tidak dapat meningkatkan maupun menurunkan Minat Beli akan *skincare product* Sensatia Botanicals karena indikator dari *Health Consciousness* tidak memiliki arti bagi responden penelitian ini.

V.2 Saran

Berdasarkan implementasi dari hasil penelitian, maka saran yang dapat diberikan peneliti kepada pihak-pihak yang membutuhkannya antara lain adalah sebagai berikut.

1. Peneliti memberikan saran kepada pemasar agar melakukan *campaign* secara lebih intensif untuk meningkatkan pemahaman konsumen akan kelestarian lingkungan dan isu yang ada terkait lingkungan. Dengan meningkatnya pemahaman konsumen tentang lingkungan maka minat beli konsumen akan *green skincare product* dapat meningkat.

2. Kemudian bagi peneliti selanjutnya penelitian ini dapat dijadikan acuan untuk memulai suatu penelitian terkait Minat Beli Sensatia Botanicals dan variabel *Environmental Concern* serta *Health Consciousness*. Peneliti selanjutnya dapat melakukan penelitian dengan mengembangkan variabel lain terkait Minat Beli *green skincare product* yang selanjutnya akan memberikan edukasi lebih lanjut bagi pembaca.